



ふれあい



日頃に春らしくなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか。
ふれあいもおかげさまで最終号となりました。
今年度も1年間「ふれあい」をお読みいただきありがとうございました。

役員会より

◆活動報告（校内）

- 2/5(水) 3/5 (木) に役員会を行いました。
今学期の作品展への出品の打ち合わせ、卒入学の来賓出席の分担などを話し合いました。
- 作品展には多数の出展をいただき、ありがとうございました。また、今年度はもみじフェスタ手作り品販売で大きな売り上げがありましたので「ポッチャ」の用具一式を学校に寄付させていただきました。授業での活用はもちろん、今年はオリパライヤーです。我が校からも、将来のアスリートが現れることを祈っています。
- PTAが参加しているNPO「海外に子ども用車椅子を送る会」に今年度7台の車椅子を送りました。
自宅で使用されていない車椅子で寄付していただけるものがあれば、高等部の生徒さんが手入れをして配送の手伝いをしてくれますので、担任の先生へお知らせください。

◆活動報告（校外）

- 1/17 (金) に府支P「～親なきあとに備えを～今よりよく生きるために」に出席しました。
親心の記録(我が子の取扱説明書)の必要性。親なきあとに残された家族が困らないように親として書き残しておくノートの作成、後見人についての知識を学びました。
- 1/23 (木) に近肢P「これからの医療的ケアと災害対策の講習会」に出席しました。
学校における医療的ケア児の増加、多様化への今後の対応と災害時の準備として個別災害マニュアルを作ることの必要性を学びました。学校における医療的ケア児の増加、多様化への今後の対応と災害時の準備として個別災害マニュアルを作ることの必要性を学びました。
- 1/28 (火) に大阪府立支援学校PTA協議会会長交流会に出席しました。
今年度の対府懇談会の反省と来年度に向けての精査と検討をしてみました。また来年度の対府懇談会については今年度中に校内にご意見を伺い各校でまとめることとなりました。
- 2/14 (金) に豊中支援学校と箕面支援学校の中3生の保護者を中心に交流会を行いました。
本校と豊中支援とは非常に近く、また高等部には豊中支援学校から入学される生徒が多く在籍されています。今後子どもたちの将来を見据えて活発な交流をしていくことを望まれておられました。
- 2/27 (木) に府支P医療的ケア保護者部会に出席しました。
来年度大阪府で始まる「通学支援事業」の説明が主な内容でした。
4月に入り学校と十分かつ綿密な打ち合わせを経て、全ての通学可能な児童生徒が可能な限り学校で教育が受けられるようになることを望みます。



実行委員会より

- 2/25 (火) 今年度最後の実行委員会がありました。
今年度活発なPTA活動を支えてくださった皆様に、深く感謝いたします。

～訃報～

昨年末、高等部の生徒の方が亡くなりました。PTAからお悔みさせていただきましたことを報告させていただきます。

安全部より

●非常持出袋を行事に合わせて3回展示しました。
3学期の提出率は32.1%と2学期の26%よりは少し上昇したものの、低い提出率となっております。

●次年度も防災に関する学習会を開催予定です。どうぞお楽しみに。

●今年度PTAで購入した備蓄品
・マスク大500枚 小80枚

●次年度6/11（木）に全校引渡し訓練があります。
ご協力のほど宜しくお願い致します



教養部より

●12月に、ベルマーク・インクカートリッジの回収を、ジップロックの袋を付けてお願いしました。
おかげ様で、たくさんの提出がありました。ご協力ありがとうございました。
引き続きよろしくお願ひします。

●2月に案内のプリントを配布しましたが、新たに「ウェブベルマークの登録」のご協力をお願いします。
ウェブベルマークは、登録後に箕面支援学校を指定していただいたら、ネットの協賛ショップで買い物や予約をした時に自動的にベルマークがたまる、新しい回収方法です。
保護者はもちろん、親戚や友人等、どなたでも登録できますので、ご協力をよろしくお願ひします。

ネットのお買い物で、学校の支援になる。

Web Bellmark

パソコンからは「ウェブベルマーク」で検索

ウェブベルマーク 検索 CLICK!

スマホからはQRコード

厚生部より

●2/27（木）第3回 府支P医療的ケア保護者部会が交野支援学校で開催され出席しました。

●2/28（金）第2回 学校保健委員会が学校で開催され出席しました。

*3/3（火）に予定していましたが「子育て支援cafe」は臨時休業の為中止となりました。

広報部より

●発行にご協力いただいた皆さま、お読みいただいた皆さまに心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。



1年の活動を通じて



役員会より

1年間PTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

7月の納涼大会では数年ぶりに雨の中での開催でしたが、たくさんの方々にご来校いただき、また北千里高校ダンス部の生徒さんの力強いパフォーマンスに勇気づけられました。

また、もみじフェスタの「手作り品バザー」では保護者の方だけでなく、バス介助員の方、卒業生の保護者の方など、多くの方々から素晴らしい作品をご提供いただきました。同時に完売にご協力いただきました教職員の方々には厚く御礼申し上げます。

3学期の作品展では私たちの学校ならではの作品を保護者の方から展示のご協力をいただき、誠にありがとうございました。

5月から始まりました新役員の私たちでしたが、たくさんの方々に支えられて充実した毎日を過ごすことができました。いろいろの機会に来校することでたくさんのお会いもあり、これから子どもを育てる上で悩みや喜びを共有できる仲間ができました。みなさまの善意に触れることができ、この1年を締めくくれましたことに深く感謝いたしますと共に、来年度のPTA活動が本校教育の発展に寄与できますこと祈念致しまして年度末の挨拶とさせていただきます。



安全部より

今年度安全部は、外部より講師の方を招いて初めて「防災講習会」を開催しました。高い評価を得ることが出来たので、防災の意識を高めるきっかけになったことと感じております。

LIEN（ライン）アプリでメンバーと連絡を取り合い、会議回数を減らして無理なく活動することができました。

次年度にしっかり引き継ぎたいと思います。ありがとうございました。



教養部より

今年度教養部は「障害年金学習会」と「レジン講習会」を開催しました。多数の方が参加してくださり、ありがとうございました。

ベルマーク活動は、皆さまのおかげで多くのベルマークを回収することができました。また回収したベルマークを授業で高等部の先生方と生徒の皆さんが仕分けをしてくださったおかげで、スムーズに集計して送ることができました。ご協力いただいた先生方、保護者の皆さま、生徒の皆さん、ありがとうございました。

皆さまのおかげで、1年間活動することができました。また活動を通して貴重な経験ができました。ご協力本当にありがとうございました。



厚生部より

今年度厚生部は、校内での「子育て支援Cafe（座談会）」と「先輩ママを招いての卒業後の子どもたちの生活の話」の会をそれぞれ1回開催しました。また、府支P医療的ケア保護者部会への郊外活動が3回あり参加しました。（「子育て支援cafe」は臨時休業の為、2回目は中止）

LIEN（ライン）アプリを用いてメンバーと打ち合わせし、無理なく活動する事ができました。先生方、保護者の皆さまのご協力が無事1年間活動を進めることができ、クラス委員会厚生部門一同感謝しています。次年度に活動がつながるように引き継いでいきたいと思っています。



広報部より

今年度広報部は、PTAだより「ふれあい」を5回発行することが出来ました。（臨時休業の為、5号は学校ホームページにて掲載）

おかげさまでクラス委員会広報部門一同、それぞれの意見をだしあい協力して和気あいあいと活動することができました。また広報活動を通してPTA主催のイベントへ参加させていただき、いろいろな学年の方と楽しく過ごす事もでき充実した時間を過ごすこともできました。

皆さまもぜひ一度、PTA主催のイベントに参加してみたいはいかがでしょうか？

1年間ありがとうございました。